

Club Figueroa

En el año 1922 en Cerro Leones se constituyó una comisión integrada entre otros por los señores Eduardo Martínez, Antonio Patti, José Polifroni, José Pena, Ernesto Bianchi y Nazareno Pieruchi. Estos tenían la idea de crear alguna institución con la finalidad de practicar fútbol. Pero para desempeñar esta actividad carecían de un campo de deporte apropiado y para solucionar este problema solicitaron la cesión de un lote de campo al señor Juan A. Figueroa. Este accedió y en agradecimiento al Club naciente se le dio su nombre, denominándose Club Figueroa, que tiene fecha de fundación el 12 de octubre de 1922.

Poco después se solicitó la afiliación a la Liga Tandilense de Fútbol pero luego a raíz de una sanción que le aplicó el Tribunal de Penas a un jugador de la entidad, Figueroa se desafilió incorporándose posteriormente a la Liga Independiente que organizó un campeonato con la participación de calificados equipos. En ese evento el Club de Cerro Leones tuvo la satisfacción de clasificarse campeón.

En el año 1930 además del carácter deportivo, se le da a la institución una fisonomía social. En ese entonces la comisión estaba pre-

Reseña sobre el Club Figueroa Nueva Era- Edición Aniversario

sidida por el señor Carlos Polich y la integraban las siguientes personas: vice presidente, Félix Quiroga; secretario, Valentín Novo; prosecretario, Gregorio Salvador; tesorero, Atilio Mollar; protesorero, Américo Mollar.

En enero de 1935 Figueroa solicitó nuevamente su afiliación a la Liga y se reincorporó. El 20 de junio de 1937 quedó inaugurado el salón social.

Figueroa se encamina ahora hacia su medio siglo de existencia con la satisfacción de haber contribuido al engrandecimiento del balompié local al mismo tiempo que sirvió y sirve en múltiples aspectos a los pobladores de Cerro Leones.